



Sinnvoll



PDF - Datei

Sonder-Impulsletter Nachlese zum Sinn-voll Frauenkongress



Grüß Gott, liebe Frauen,

im diesjährigen Winter gab es fast überall die Möglichkeit, kleine Wunder namens Schneeflocken staunend zu beobachten. Wie gut, wenn unser Auge nicht nur besorgt zur Temperaturanzeige gewandert ist, sondern auch die überraschenden Schönheiten wahrgenommen hat. Gott gibt immer beides gleichzeitig: Herausforderungen und besondere Geschenke. Es tut gut, sich daran zu erinnern.

Diesen Sonder-Impulsletter versenden wir an zahlreiche Frauen quer durch Deutschland. Und DU bist EINE davon – so einzigartig und wunderschön wie eine Schneeflocke. Danke, dass du entweder als treue Impulsletter-Empfängerin mit uns verbunden bist oder durch deine Kongressteilnahme im November 2022 in Kontakt mit uns gekommen bist. Wir alle miteinander sind eingebunden in Gottes Pläne mit dieser Welt. Das lässt uns hoffen auch in dem neu begonnenen Jahr 2023.

Wir möchten dich mit einem winzigen Ausschnitt mit hineinnehmen in unsere Kongresserfahrungen und hoffen, dass dich das bestärkt und ermutigt. Egal, ob du beim Kongress dabei sein konntest oder nicht.

Deine Christina Ott (Nürnberg) und Alexandra Leupold (Mühl Dorf a. I.) & der Gnadauer Arbeitskreis Frauen



Der Kongress in wenigen Sätzen

Bei herrlichstem Herbstwetter reisten 240 Teilnehmerinnen auf dem Hebronberg in Marburg an, um am Frauenkongress „Sinn-voll – weil das Leben kostbar ist“ teilzunehmen. Das Programm hatte Plenumsveranstaltungen, vielfältige Seminare, Erlebnisbericht & Lesung von Tabitha Bühne, das Konzert mit Andi Weiss und einen Abschlussgottesdienst zu bieten. Von den jungen Musikerinnen und Musikern der Malche-Band wurden wir wunderbar abgeholt und mitgenommen in die Anbetung unseres Herrn. Die zauberhafte Bühnendekoration und verschiedene köstliche Speisen beim Flying Buffet begeisterten viele Frauen.

Sinn-stiftende Inhalte

Weil das Leben kostbar ist – Darüber konnten wir am ersten Kongresstag unter Katharina Haubolds Anleitung nachdenken. Sie schlug fragende Töne an, denn kommen nicht auch bei uns Zweifel oder Ängste auf, wenn im Leben so manches durcheinander gewürfelt wird? Dann wird die Frage laut: Wer sieht mich ohne Vorurteile? Hagars Begegnung mit dem Gott, der sie sieht, hat auch in uns neue Zuversicht geweckt, dass wir in den dunklen Zeiten des Lebens von unserem geliebten Gott nicht alleingelassen werden.

Wofür ich lebe – Dazu waren wir auf Entdeckungstour mit Astrid Volkening. Sie stellte uns drei Frauen mit unterschiedlichen Herausforderungen ihres Lebens vor. Jede Hörerin konnte sich irgendwo wiederfinden. Denn wir alle haben unsere Ansprüche an uns und an das Leben. Dabei kommen wir so oft an unsere Grenzen. Jede Frau konnte beispielhaft den Zuspruch für ihre individuelle Situation heraushören. Denn Jesus lädt uns alle ein, bei ihm zur Ruhe zu kommen und aufzutanken.

Anschließend können wir – im Angesicht Gottes neu gerüstet – wieder Sinn entdecken in unserem persönlichen Alltag.

Ihr kreatives Arbeitsblatt kannst du hier herunterladen. Auch als Nicht-Teilnehmerin wirst du davon einen Gewinn haben, wenn du dir ein paar Minuten Zeit nimmst, um dich damit zu beschäftigen.

PDF - Datei

Weitergehen – Und das auch noch sinnvoll! Welcher Herausforderung müssen wir uns damit stellen?! Im Abschlussgottesdienst nutzte Katharina Haubold den Vergleich, dass wir in unterschiedlicher Art und Weise auf einer Rennstrecke unterwegs sind. Das macht die Schönheit der Vielfalt des Lebens aus. Doch sehr wichtig: Wir dürfen den „Boxenstopp“ nicht vergessen. Um wirklich sinnvoll weiterzugehen, brauchen wir in Abständen einen Stopp mit und bei unserem Herrn. Dazu haben die gemeinsamen Tage gedient. Viele Frauen nutzten das Angebot der persönlichen Segnung, um mit neuer Gewissheit des Glaubens an ihren Platz zurückzukehren.



Auch Geben ist sinnvoll!

Passend zum Abendprogramm mit Tabitha Bühne, die uns mitreißend über ihre Erfahrungen in Indien berichtet hatte, war unser Spendenaufruf einem Projekt in Indien gewidmet. Die Indienhilfe des Deutschen EC-Verbandes ermöglicht Mädchen Schulbildung und Ausbildung, um z. B. als Näherin selbständig leben zu können.

Eure unglaubliche Kollekte von über 5.000 € (!!!) wird zur Hälfte demnächst Mädchen und Frauen in Indien ein eigenständiges Leben ermöglichen. Außerdem hilft sie uns in Deutschland, damit viele junge Menschen am YOUNG-LEADERS-FORUM im April in Marburg teilnehmen können. Wir sind begeistert! Herzlichen Dank für alles, was ihr gegeben habt.

Feedback von den Teilnehmerinnen

- Tolles Team 😊 Hat Spaß gemacht. Der AK Frauen ist super!
- Passendes und gelungenes Programm
- Service und Gastfreundschaft durch Schwestern, Haus Sonneck waren super! DANKE
- Essen oben in der Halle (flying buffet) war Highlight.
- Referenten top

Wie geht es weiter?

Wann es einen nächsten Frauenkongress geben wird, steht noch nicht fest. In unserer Frühjahrs-Sitzung werden wir als Arbeitskreis überlegen, welche Schwerpunkte wir in nächster Zeit setzen. Auch wissen wir noch nicht, wie der bisherige FREIRAUM-Impulsletter künftig aussehen wird. Aber eines steht fest: Wir möchten mit dir und all den anderen Frauen in Verbindung bleiben. Für Anregungen sind wir immer offen!

Wunsch und Segen

Bleib behütet, ganz persönlich und in deiner Sinn-vollen Arbeit mit und für andere Menschen. Und vor allem: Lasst uns alle gemeinsam dem HERRN vertrauen! Jede von uns an ihrem Platz!

Mögest Du gesegnet sein,
mit Wärme in Deinem Zuhause,
Liebe in Deinem Herzen,
Frieden in Deiner Seele
und Freude in Deinem Leben.

Evangelischer Gnadauer Gemeinschaftsverband e. V.

Leuschnerstraße 72a | 34134 Kassel

Telefon 0561 20799-0 | Telefax 0561 20799-29

Bankverbindung: Evangelische Bank

IBAN: DE87 5206 0410 0000 0059 08 | BIC: GENODEF1EK1

Online-Spende

[#frauen](#) [#frauenkongress](#) [#sinnvoll](#) [#wozulebeich](#) [#sinnvollleben](#) [#wasistsinnvoll](#)
[#christlicherkongress](#) [#gnadauer](#) [#Malche](#)



Frauen bewegen auf Facebook



und **Frauen_bewegen** auf Instagram



[Austragen](#) | [Manage subscription](#)